
 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆ お客様   

2016-17米山奨学生         謝 振宇君 

2016-17 青少年交換留学生  安藤海翔君 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

８月２２日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、今日は安藤海翔君のベルギー留

学の武勇伝をスライドも使って目からも訴えるような形

でやっていただけるという事なので、それが一番の楽し

みで今日はお集まりになったと思います。 

 私は、飯山幹事と一緒に成田の帰国の時に迎えに行

かせていただきました。当日はどのような表情で、どの

ような形で帰ってくるのか見ていましたが、思っていた

以上に元気よく、最初に例会場で会った時とは別人の

ように元気よく帰って来られたのでとても良い経験をし

て来られたのだと思っております。今日のお話を楽しみ

にしております。宜しくお願い致します。 

 今月は増強月間ですので、牛山増強維持部門委員長

を始め、木村増強委員長も一生懸命頑張られておりま

すので、先日青年会議所 OB 会の暑気払いがありまし

て、私も OB として参加をさせていただきました席でロー

タリーの事を一生懸命 PR して、是非一緒にやりましょう

と話をさせてもらってきました。 

 

第２５４回 例会 ９月５日 草加市文化会館          

 

 

 

 

 

会長 富永   悟 

         

 

 

 

 

 

幹事 飯山 英彦 

会 長：富 永   悟 

幹 事：飯 山 英 彦 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 その場で良い返事は聞けませんでしたが、これを会

うたびに話すことで増強に繋がると確信しております

ので、皆さんも増強に向けて一緒に活ロータリー活動

をしたいと思う人がいましたらお勧めをしていただき、

または推薦をしていただきましたら牛山委員長や木村

委員長と一緒に勧誘に伺いたいと思います。増強月

間だからという事ではなく、年間を通じてみんなで楽し

くロータリー活動をしていきたいと思いますので是非と

もご協力を宜しくお願いしたいと思っております。 

本日もよろしくお願い致します。 

２０１７‐１８年度 国際ロータリーテーマ 

ロ ー タ リ ー ； 変 化 を も た ら す 
 

幹事報告   飯山英彦 幹事 

皆さんこんばんは、幹事報告です。 

＊地区大会ポリオ撲滅ゴルフ大会について 

  開催日  10月 16日（月） 

  人数に余裕があるので、ゴルフされる方はご参加下

さいとの連絡がきております。宜しくお願い致します。 

＊山記念奨学会、財団設立 50周年記念式典のご案内 

開催日  2018年 2月 4日、米 

会 場  グランドニッコー東京 台場 パレロワイヤル 

＊九州北部豪雨災害義捐金のご協力のお礼とご報告と

いう事で今回、総額で￥3,042,607のご寄付がありまし

た。ありがとうございましたと報告が来ております。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘         幹事報告 
ロータリーソング    委員会報告 
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介         出席報告 
会長挨拶         閉会点鐘 

   誕生祝・結婚祝 スピーチ 
   ロータリー情報 

セミナー報告（青少年奉仕部門） 

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2016年 8月 15日ベルギーへ出発 

ホストファミリー Ⅰ 

ホストファミリー Ⅱ 

ホストファミリー Ⅲ 

2017年 7月 9日帰国 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月 22日  出 席 報 告 

会員総数 40 出席 18 

出席免除  7 ＭＵ 3 

出席適用 33 出席率 63.64 

8月 29日  出 席 報 告 

会員総数 40 出席 23 

出席免除 35 ＭＵ 3 

出席適用 5 出席率 74.29 

今後のプログラム 
9/12  卓話「ロータリーの友について 

レセプション 
9/19  草加環境マップについて   レセプション 
9/26  卓話 草加市教育委員会  レセプション 
         高木宏幸教育長 
 

富永  悟会長 八潮ＥＲＣ、中川直前ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいませ！ 
飯山 英彦幹事 安藤海翔君の無事帰国、お慶び申し上げます。帰国報告ありがとうございました。 
牛山 信康会員 八潮イブニングＲＣの中川さんようこそいらっしゃいました。 
        また、安藤海翔君の帰国報告を楽しみに例会に来ました。 
大久保雄司会員 埼玉県勢、悲願の初優勝なるか、甲子園！ 
大塚 嘉一会員 先日のドシャ降り皆さんはいかがでしたか？私はビショぬれでした。 
川井 大輔会員 安藤海翔君の無事帰国、安堵しました。貴重な体験を生かし今後の飛躍を期待しています。 
        八潮ＥＲＣ、中川さんようこそ 
河井 孝夫会員 安藤海翔君の帰国、楽しみです。 
勝浦 雅和会員 7月にホタルを見に行きました。クマが出るみたいなので来年から違う所に行きます。 
加藤 芳隆会員 青少年交換留学生、安藤海翔君お疲れ様でした。帰国報告を楽しみにしています。 
篠宮 時雄会員 青少年交換留学生、安藤海翔君お疲れ様でした。帰国報告よろしくお願いします。 
髙橋 通泰会員 夏の高校野球埼玉代表花咲徳栄が決勝進出、良かったですね！ 
田中 和郎会員 安藤海翔君の貴国報告、楽しみに来ました。 
森  勇一会員 安藤海翔君、無事帰国おめでとうございます。今日は報告、楽しみにしております。 
渡辺美和子会員 今年は続けて 11日も夏季休暇をいただきました。楽しかったです。 
来栖 勝幸会員 8/11～8/17でセブ島に行き、スキューバダイビングのライセンスをいただきました。 
        ゴルフの 2日間やりましたがスコアーは悪かったです。 

富永・飯山杯 ゴルフコンペについて     

牛山信康会員 

第 1回 ゴルフコンペを 10月 4日（水）、場所は千葉

カントリークラブ 野田コースで行います。皆さんの

所にはＦＡＸでお知らせが届いていると思います。多

くの方にご参加いただきたいと思います。4組取って

あります。皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

フィリピン国際奉仕について  飯山英彦幹事 

今週の金曜日にフィリピンのマリキーナイーストＲ

Ｃと共同でコンセプションエレメンタリー小学校に支

援する詳細について現地にいて打ち合わせをしてき

ます。富永会長と私で 25日から行って、10月 20日

から会員の皆さんと行く段取りをしてまいります。帰

りましたらご報告させていただきます。 

移動例会について       

29 日の例会は、暑気払い例会をシュガーヒルで

行います。本日出欠確認を回させていただきますの

でご記入をお願い致します。 

米山記念奨学部門セミナーについて    富永 悟会長 

 風間委員長が、当日都合が付かなかったので私が代わりに出席させていただきました。7 月 16 日（日）、ラフ

レさいたまにて行われました。米山は皆さんの寄付で成り立っているので、きちんと寄付をすることによって奨

学生の方達を各クラブで受け入れてもらって、奨学生と触れ合う事で米山奨学制度を皆さんがわかっていただ

けると思います。何しろ寄付をお願いしたいという事に尽きるセミナーでした 

 

 

 

 

ＩＭの報告   2016-17 第 9Ｇ  

ガバナー補佐幹事 中川悦宏様 

             皆様こんばんわ、昨年度は八潮ＥＲＣ
から北川ガバナー補佐を輩出させて
いただき、皆様のご協力のもと 1年を 

過ごすことができました。その北川さんは今年度会長
をすることになりましたが、ご本人は皆様に大変感謝
をしていると言っておりましたし、楽しい 1年だったと申
しておりましたし、私も陰ながらご協力をさせていただ
き嬉しく思っております。 
 本日は、昨年度開催させていただきましたＩＭの報告
書をお持ち致しました。皆様のお手元にあるかと思い
ますが、遅くなりました事お詫び申し上げますととも
に、今年度は草加松原さんから佐々木ガバナー補佐
と二階堂補佐幹事がされているので、私も昨年経験さ
せていただきましたので陰ながらご協力が出来ればと
思っております。 
 また、私は今年度会長エレクトをさせていただいてお
りまして次年度会長という事を言われております。2 回
目なので気負いなどはないのですがお邪魔することも
多くなると思いますし、だい９Ｇは、他クラブとの交流
が活発ではないので気軽にお互いのクラブが行き来
できるようなクラブ作りをしていきたいと思っておりま
すので、そのことも重ねてお願いし、挨拶とさせていた
だきます。本日は宜しくお願い致します。 

           

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 253回例会 

8月 29日 シュガーヒル 


